
DOMANDA D’ATTUALITÀ 

 

Chiedo al Presidente se ha comunicato e portato avanti presso gli uffici e gli assessori comunali 

preposti la mozione avente ad oggetto “parcheggio presso lo scalo merci di Verona Porta Nuova” 

votata a maggioranza nel consiglio del 13/2/2014. 

Chiedo, vista l’urgenza e l’attualità di questa problematica, che risposte ha ricevuto in merito. 

 

Verona, 28/2/2014 

 

       Francesco Casella 


